

Fotomaterial zur Pressemitteilung vom 08.05.2008

„Köln, 1928: Eine ‚Weltschau‘ und ein Haus für fünf Millionen Gäste“

Alle Motive in hoch auflösender Qualität bestellbar bei:
birgit.bittner@hdi-gerling.de

Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten

HDI
GERLING



Motiv 1: Panorama-Ansicht des Messegeländes während der PRESSA im Sommer 1928, aufgenommen von einem der im Zweiten Weltkrieg zerstörten Türme der Hohenzollernbrücke. Quelle: Koelnmesse



Motiv 2: Fassade, Turm und Ehrenhof im Jahr 1928. Heute sind dies die denkmalgeschützten Bauteile der Rheinpark-Metropole. Quelle: Koelnmesse



Motiv 3: PRESSA-Besucher flanieren längs der Messefassade den Rheinboulevard entlang. Quelle: Koelnmesse



Motiv 4: In den denkmalgeschützten Außenmauern entsteht derzeit die Rheinpark-Metropole, zukünftiger Hauptsitz von HDI-Gerling Leben. Fotograf: Stefan Schilling



Motiv 5: Blick aus der „Mall“ auf den Ehrenhof. In ihm wird die „Sky Lobby“ errichtet, der zentrale Eingangsbereich für HDI-Gerling. Fotograf: Stefan Schilling



Motiv 6: Die neue Fassade der Innenbereiche zitiert Gestaltungsmuster der historischen Außenfassade. Fotograf: Stefan Schilling



Motiv 7: Ein Modell der neu gestalteten Rheinpark-Metropole vor historischer Kulisse.
Fotograf: Andreas Biesenbach



Motiv 8: Schnittstelle zwischen gestern und heute: Ein Mitarbeiter von HDI-Gerling blickt auf den traditionsreichen, zukünftigen Hauptsitz von HDI-Gerling Leben.
Fotograf: Andreas Biesenbach



Motiv 9: Einblicke in die Ausstellung „Leben auf der anderen Seite – unser neues Haus wird achtzig“ bei HDI-Gerling Leben.
Fotograf: Andreas Biesenbach